
COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

06 JANVIER 2022

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Florent LAMARQUE, Amandine
SOUMAILLE, Frédérique et Christophe PENNACCHI, Jean-Claude MAIRE, André MORLAES, Vincent
LESPIAU, Jean-Michel GAUZERE
Excusée : Pauline SENTUCQ

Julien ouvre la réunion et souhaite la bienvenue aux nouveaux membres du conseil d’administration.

Responsables de sections :

En ce qui concerne le fonctionnement général du club et des trois sections, il est important qu’il y ait un ou
plusieurs référents par section, qui feront le relais avec les membres, notamment pour la route et le VTT (pour
l’école de vélo, le responsable pédagogique est Christophe, et son fonctionnement est un peu à part). Les
échanges se feront ensuite lors des conseils d’administration. Le but est de créer une dynamique, que chaque
section puisse proposer des activités ou des animations. On va essayer de se voir plus régulièrement que ces
deux dernières années. Les activités ne seront pas forcément réservées à une seule section, la route peut
intéresser les vététistes, et vice versa.

En route, un groupe Whatsapp a été créé pour les rendez-vous. Dès que le nouveau site sera en ligne (d’ici la
fin du mois de janvier), ce sera aussi un support pour la communication, avec les rendez-vous et les activités
par section. Chaque référent de section aura des codes d’accès au site, car il est important de le faire vivre et
de l’actualiser régulièrement. Le site n’est pas figé, ne pas hésiter à signaler au bureau toute suggestion
d’amélioration ou de modification, dans la limite de ce qu’il est effectivement possible de faire. C’est aussi un
outil de communication avec les personnes extérieures au club. Pour la diffusion des informations en interne, il
ne faut pas hésiter à utiliser les adresses mail route@pstcyclo.fr et vtt@pstcyclo.fr. Il faudra qu’il y ait un
maximum d’informations sur le site, et que les membres prennent l’habitude de le consulter. On en rediscutera
quand le site sera en ligne et qu’on l’aura sous les yeux. Concernant Facebook, il serait peut-être bien de faire
un changement du nom de la page pour regrouper toutes les sections.

Pour la route, Jean-Michel GAUZERE sera le référent de la section. Pour le VTT, il n’y a plus de responsable
depuis un an. Florent LAMARQUE, François DUCAMP et Vincent LESPIAU seront les co-référents.

Calendrier 2022 :

Il serait bien d’établir un calendrier pour le premier semestre 2022, avec l’essentiel des activités pour
l’ensemble des sections. Ces animations seront mensuelles, et regrouperont les sections route et VTT.
Jean-Claude propose une sortie route/VTT dans les Pyrénées, où on se retrouverait le midi pour déjeuner tous
ensemble. Florent propose que le week-end club de Pentecôte se déroule à Ainsa, pour les routiers et les
vététistes.

Julien aimerait également que les dates des conseils d’administration soient fixées jusqu’à la multirando. Ils
auront lieu le premier jeudi de chaque mois : 03 février, 03 mars, 07 avril, 05 mai.
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Travaux plaine des sports :

Julien et Ghislain ont rencontré Mr Wagner, responsable des travaux de la mairie. Notre demande de clôture
pour sécuriser la plateforme de l’école de vélo a été validée. Il y aura un portail avec un code d’accès. En ce
qui concerne la route entre les deux stades, elle sera fermée par un portail de chaque côté, avec la possibilité
d’ouvrir pour faire du parking supplémentaire lors des manifestations. Pour les travaux du local, le derrière
sera repeint ou éventuellement une fresque sera peinte, rien n’est encore décidé. Mr Wagner doit venir visiter
le local pour constater les fuites au niveau du toit, afin de chiffrer les travaux et établir un devis, et voir ce qu’il
est effectivement possible de faire. Pour un éventuel aménagement intérieur, ce sera à voir si cela peut être
fait par le personnel communal. Idem pour la plateforme de lavage des vélos. Le rendez-vous s’est bien
passé, ils sont ouverts à la discussion.

Il y a peut-être la possibilité de récupérer également une partie du local du tennis, juste à côté du nôtre. Cela
permettrait d’y stocker le matériel pédagogique de l’école de vélo.

Multirando :

Il faut décider rapidement si on prépare la multirando sous le format habituel.

Il est décidé qu’il y aura marche et course pédestre (plus de trail), ceci afin de sortir les marcheurs des singles,
car c’est toujours problématique en termes de sécurité et de balisage. Les esquirous pourront nous aider, et
nous avons également des membres qui font aussi de la course à pied.

Pour la route, il y aura deux circuits comme d'habitude (60 et 80 km).

Les inscriptions se feront essentiellement en ligne. La FFCT a un partenariat avec une plateforme
d’inscriptions en ligne. Il faut tenir compte des conditions sanitaires actuelles pour l’organisation.

Pour le VTT, est-ce qu’on reste sur des circuits classiques ou propose-t-on un circuit de 100 km ? Il y a un vrai
public pour ce genre de circuit. Ce sera inscription en ligne obligatoire avec un nombre de participants
maximum. C’est un gros travail de préparation, il faudra du monde pour travailler.

A la prochaine réunion seront établies des commissions, pour intégrer les membres aux travaux de
préparation. Il faut informer la mairie de la date de la rando.

Une autre problématique dans les conditions actuelles, ce sont les repas. Si on propose un 100 km, il faut
prévoir un plateau repas à l’arrivée pour les participants. Il y aura également une inscription en ligne pour les
repas. On peut prévoir aussi un food truck à la place des habituels sandwichs. On perd le côté financier, qui ne
rapporte malgré tout pas beaucoup comparé au travail que cela demande, et ça nous soulagerait. Il y a un
côté festif, et ça peut être intéressant pour les marcheurs, parents accompagnateurs, etc… L’école de vélo
pourrait également faire une démonstration de maniabilité, et pourquoi pas faire venir la banda de Tartas.

Chacun y réfléchit, et on en reparle lors du prochain conseil d’administration.

Questions diverses :

Florent LAMARQUE : les travaux de nettoyage vont continuer. Ghislain précise qu’il va falloir se concentrer sur
les circuits de la rando. Une demande de devis est en cours pour du grillage pour les passerelles. Pour
toucher de nouveaux licenciés, on peut faire une publication sur Facebook, et faire un mail à nos contacts non
licenciés.
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Vincent LESPIAU : peut-on refaire une nocturne ? C’est compliqué avec les conditions sanitaires actuelles, à
voir au mois de mars.

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président Le co-président La secrétaire
Julien LAPEYRE Ghislain DUVAL Frédérique PENNACCHI
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